



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El Festival Internacional de Cine "Nueva Mirada" para la Infancia y la Juventud" es un proyecto llevado a cabo por la Asociación Nueva Mirada y cuenta con el apoyo del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA).

Asimismo, posee el auspicio del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales, del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto y del Ministerio de Turismo y Cultura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

También cuenta con el apoyo del Fondo Nacional de las Artes, del Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires, del Instituto Nacional contra la Discriminación (INADI), Dirección Nacional de Juventud (DINAJU), del Ministerio de Desarrollo Social, Canal 7, United Nations Educational Scientific and Cultural Organization (UNESCO), United Nations Children's Fund (UNICEF), Sindicato Argentino de Docentes Privados (SADOP), Sindicato Argentino de televisión (SAT), FluxAnimation Studies, Kodak Argentina, Laboratorios Cine Color, Film Suez entre otras organizaciones, instituciones y empresas.

Teniendo en cuenta que en la actualidad es cada vez más importante la influencia del campo audiovisual en la vida cotidiana, la educación y la cultura, sobre todo en los niños, niñas y jóvenes; entre los objetivos del Festival se encuentran los de estimular el incremento de la calidad y la cantidad de las producciones nacionales dirigidas a dichos sectores y la difusión y el intercambio internacional de obras audiovisuales que den cuenta de la diversidad cultural, en vistas a contribuir a la educación de los niños y jóvenes frente a los cambios y las nuevas necesidades que nuestras sociedades experimentan.

En este orden de cosas, se hace necesario formar espectadores críticos y públicos competentes de los medios audiovisuales. Tanto desde el punto de vista de la protección de los derechos de los niños, niñas y jóvenes y el incremento de sus capacidades de comunicación, como desde la expresión y creación para que sean productores y emisores de sus propios mensajes.

El 8° Festival Internacional de Cine "Nueva Mirada" para la Infancia y la Juventud, se realizará en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, entre los días 3 y 9 de septiembre de 2009. Como en otras ediciones, el Festival concentrará, en una semana el cine mundial de mayor calidad realizado para los niños, niñas, adolescentes y jóvenes en los



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

últimos dos años. Habrá muestras y actividades paralelas para niños y adultos, así como talleres, conferencias y mesas redondas.

El lema de esta edición será "Integrarnos para crecer". Con una programación clasificada por edades: de 4 a 8 años; de 9 a 12 años; de 13 a 15 años y de 16 años en adelante, este Festival es una oportunidad única para la comunidad educativa y las familias para ver obras audiovisuales que no se suelen incluir en los circuitos comerciales de cine y televisión de nuestro país.

En el Festival se ofrecerán varias funciones diarias de entrada libre y gratuita, del mismo modo que se invitará a participar en los talleres y demás actividades paralelas, tanto a los docentes como a los/as alumnos/as de las escuelas públicas, hogares, comedores comunitarios e instituciones sociales.

Nueva Mirada, que es la encargada de la realización de este festival, es una asociación civil sin fines de lucro especializada en cultura, industrias culturales y comunicación. La Asociación, que es miembro de la Alianza Global para la Diversidad Cultural de la UNESCO, está dedicada a dar respuesta a las necesidades de capacitación y desarrollo educativo y cultural de niños/as, adolescentes y jóvenes.

La perspectiva tomada por la asociación es la defensa de los derechos de niños, niñas, jóvenes y adolescentes; la construcción de ciudadanía y el estímulo a sus capacidades de comunicación, expresión y creación, mediante la utilización de soportes audiovisuales, impresos, TICs; y la realización de actividades presenciales, que involucren a docentes de los distintos niveles de la enseñanza, animadores culturales, líderes comunitarios, padres y madres.

Nueva Mirada procura aportar al conocimiento y la comprensión de la diversidad cultural en tanto contribución decisoria a una convivencia social y mundial más justa, democrática y armónica. La Asociación, asimismo, está comprometida con el pleno respeto a los derechos de los niños y niñas y la construcción de ciudadanos/as críticos/as, participativos/as y solidarios/as.

Por ello:

**Autores:** Martha Ramidán.

**Acompañantes:** Beatriz Manso, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo y cultural al 8° Festival Internacional de Cine "Nueva Mirada" para la Infancia y la Juventud, organizado por la Asociación Civil Nueva Mirada a realizarse en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires entre los días 3 y 9 de septiembre de 2009.

**Artículo 2°.-** De forma.